



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 156
18 de abril de 2018

Ingeniería Química dio inicio a sus actividades académicas 2018-2018

La Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador inauguró el nuevo periodo académico 2018 – 2018 con la presencia de estudiantes, docentes, empleados y autoridades.

Humberto González, decano de la Facultad, explicó que Ingeniería Química es una facultad comprometida con la formación de profesionales vinculados a los desafíos del desarrollo económico, productivo e industrial del país. Felicitó a la planta docente, que en su mayoría trabaja a tiempo completo y cuyos trabajos de investigación han producido ciencia de alta jerarquía cuyos artículos se han publicado en revistas científicas de alto impacto.

Luis Calle, Subdecano de la facultad, aplaudió el impulso que tiene la comunidad de esta facultad que ha generado clubes artísticos y culturales para el fomento de las artes y los deportes. **J.S**

